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Abstract (en)
[origin: DE10100034A1] The support point for a railway rail (12), particularly for a rail section in the area of a bridge seam, involves the rail having
a rail head (14), a rail rib (16) with fishplate chambers (18,20) and a rail foot (22), together with a support (24,26) evolving from a base (60) and
running along each long side. The support comprises a part (30,32) supported in the fishplate chambers (18,20) together with a bearer part (34,36)
spaced from the support part by a seam (33,35). The bearer part is indirectly or directly connected with the base. The support part is connected with
the bearer part by a first elastic intermediate layer (42,44) filling out the seam.

Abstract (de)
Die Erfindung bezieht sich auf einen Stützpunkt für eine Schiene (12), wobei die Schiene einen Schienenkopf (14), Schienensteg (16) mit
Laschenkammern (18, 20) und Schienenfuß (22) aufweist und über entlang einer jeden Längsseite verlaufende von einer Unterlage (60)
ausgehene Abstützung (24, 26) schwebend abgestützt ist. Um insbesondere im Bereich einer Brückenfuge in Bezug auf Elastizität, Spurverhalten
und Fahrkomfort gleisähnliche Bedingungen zu erzielen, wird vorgeschlagen, dass die Abstützung (24, 26) aus einem in der Laschenkammer
(18, 20) abgestützten Stützteil (30, 32) sowie einem zu diesem über eine Fuge (33,3 5) beabstandeten Tragteil (34, 36) besteht, das mittelbar
oder unmittelbar mit der Unterlage (60) verbunden ist, wobei das Stützteil mit dem Tragteil über eine die Fuge ausfüllende erste elastische
Zwischenschicht (42, 44) verbunden ist. <IMAGE>
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